

Alejandro Lama es reelegido en Directorio de la Cámara Nacional de Comercio

Este 23 y 24 de Mayo se realizó en la ciudad de Villarrica la Asamblea Anual de Socios de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), instancia donde los gremialistas del país debieron escoger al nuevo Directorio que liderará al equipo hasta el 2027, donde destaca la reelección de Alejandro Lama, actual Presidente de la Cámara de Comercio de Chillán.

Los representantes de los gremios del comercio de todas las regiones del país se convocaron en La Araucanía, en la reunión anual donde revisaron temas de contingencia, como la informalidad en el rubro y el comercio ilícito, y también, para escoger al nuevo presidente de la CNC y a su Directorio.

Tras la jornada, fue reelegido José Pakomio como director del gremio nacional, y entre los integrantes del Directorio, se eligieron nueve consejeros de libre elección, tres consejeros de libre elección de la zona sur y cuatro consejeros representantes de los socios

empresas. También se ratificaron a dos integrantes del Tribunal Supremo, propuestos por el Consejo.

En este nuevo Directorio fue reelegido Alejandro Lama, presidente de la Cámara de Comercio de Chillán, quien posee una dilatada trayectoria en formando parte de instancias nacionales en el gremio.

"Es una buena noticia para el rubro y los empresarios, se trata de un equipo que podrá dar continuidad a las gestiones realizadas en los últimos dos años, donde se ha priorizado la descentralización, las oportunidades para las regiones, las buenas prácticas y la articulación entre el mundo público y privado para fomentar el desarrollo de una economía eficiente y robusta para el país y su gente; esperamos continuar contribuyendo a engrandecer la labor de la empresa y su aporte al crecimiento", indicó Alejandro Lama.

En la Asamblea, además, fue reconocido por su trayectoria gremial el empresario ñublensino Eduardo Iribarra, propietario de Ferreteria Quirihue.

